

報道委員会

PHOTO ニュース

第32号

瀬戸高祭 みんな笑顔の2年生



私たちのブロックは、みんなで役割を分担し、一人一人が責任感をもって、準備や練習に取り組みました。また、アイデアを出し合って、オリジナルで面白いダンスや劇にすることができました。私がこの瀬戸高祭で一番印象に残ったのは、みんなの笑顔です。

(2年1組報道委員)



私たちのブロックは応援パフォーマンスに、今ならではの演出を取り入れました。それは演技の最後に、みんなでマスクを一斉につけるといものです。なにかと憂鬱なコロナ禍もパフォーマンスに取り入れて楽しめました。

(2年2組報道委員)



私は応援パフォーマンス、クラス企画の劇、科学研究部展示、吹奏楽部のスペシャルゲストと、たくさんの活動に取り組みました。新型コロナウイルス対策も有り、変則的で大変忙しい文化祭でしたが、思いっきり楽しむことができました。

(2年3組報道委員)



私たちのクラスはオンライン劇“Run away from the ゾンビ”というゾンビ映画を作りました。本番では教室にゾンビが現れるという演出も有り、映像とリアルで緊張感を体験してもらえたと思います。

(2年4組報道委員)

